

MADRID.-Alcobendas.- Las plazas del municipio volverán a llenarse de música en directo este mes de junio

ALCOBENDAS, 1 (EUROPA PRESS) El Ayuntamiento de Alcobendas recupera este mes de junio el festival 'La música conquista las calles' que llenará las plazas y rincones del municipio de música los fines de semana del 3 al 25.

Incluye los encuentros de Bandas y Orquestas Sinfónicas y un concierto de la Coral y la Banda municipales con motivo del Día Europeo de la Música.

El programa arranca este viernes 3 de junio en el Parque de la Comunidad de Madrid a las 20.45 horas. La Orquesta Orff Ostinato ofrece el espectáculo 'Pinceladas de Rock. La segunda mitad del siglo XX'.

Tras este concierto de guitarra, el sábado 4 de junio llegará el viento-metal con la Orquesta Alcoflute Bass & Drum. El concierto denominado 'Agudos y graves' se desarrollará desde las 20.45 horas en la Plaza de la Hoja Roja de la Universidad Popular Miguel Delibes.

El domingo se transformará en escenario del festival la Plaza de la Literatura del Parque de Cataluña con 'De los clásicos a lo moderno'.

Los conciertos de los domingos serán siempre a las 11.15 horas, mientras que los de los viernes y sábados se desarrollarán durante todo el mes de junio a las 20.45 horas.

La Plaza Mayor de Alcobendas acogerá el viernes 10 de junio el Encuentro de Bandas Sinfónicas y el sábado 11 de junio 'Repercutiendo' y el Encuentro de Orquestas Sinfónicas. Estos encuentros están organizados por la Asociación de Escuelas Municipales de Música y Danza de la Comunidad de Madrid.

Para el domingo 12 de junio, llegará 'Queremos cantar' del Coro Arco Iris, el lenguaje musical de 'Con ritmo en la cocina' y la Orquesta de Pianos Klavier Club con 'Teams-agers piano session'. Estos conciertos se celebrarán en la Pagoda del Parque del Arroyo de la Vega.

El tercer fin de semana de junio, el Aula de Clarinete y el Grupo de Clarinetes Cálamus ofrecerá 'Contra viento y madera' mientras que Mayum hará disfrutar con las 'Danzas del mundo'. Ambos eventos están programados el viernes 17 de junio en el Parque de la Comunidad de Madrid.

El sábado llegará el musical 'Un viaje por Grease' que se desarrollará en la pista de patinaje del Parque de Castilla-La Mancha-Paseo de la Chopera.

Ese mismo sábado desde las 22 horas y con motivo del Día Europeo de la Música, la Coral de Alcobendas y la Banda Municipal de Música serán protagonistas en la Plaza de los Juegos Reunidos del Parque del Arroyo de la Vega.

El domingo 19 de junio la Plaza de la Hoja Roja de la Universidad Popular Miguel Delibes contará con tres actividades: el taller de bebés 'Háblame con música' y los conciertos 'Teclas matutinas' de piano y 'Vivo cantando' con ópera, zarzuela, musical y canto moderno.

Las dos últimas citas del festival 'La música conquista las calles' se desarrollarán el martes 12 de junio a las 20.45 horas en el Parque de Asturias-Cantabria, y el sábado 25 de junio a las 21.30 horas en el Bulevar del Paseo de Fuente Lucha.

La primera traerá un concierto de saxofón con 'Pasados y presentes en ahora- Sonidos relatados' y los 'Recuerdos sonoros' de la Alcobendas Big Band. La última cita del programa la protagoniza La ganga calé con 'Jungla magnética tour 2022'.